

B1 Franz Bernhard Schrewe

Tagesordnungspunkt: 5.2. Bewerbungen offen (2 Plätze)

Selbstvorstellung

Gerne bewerbe ich mich für die Personalentwicklungskommission. Auch wenn ich erst seit einem Jahr und drei Monaten Mitglied der Grünen bin und das Dickicht der Parteipolitik noch nicht vollständig durchdrungen habe, begeistert mich das Thema Personalentwicklung sehr. Aus meinem beruflichen Kontext bringe ich hierzu umfangreiche Erfahrung mit.

Rund 25 Jahre lang habe ich als leitender Intensivpfleger eine große Intensivtherapie am UKM verantwortet.

Personalentwicklung war dabei ein zentraler Bestandteil meiner Führungsaufgabe. Für mich gehören Personal- und Persönlichkeitsentwicklung untrennbar zusammen. In jährlichen Mitarbeiter:innengesprächen und im kontinuierlichen Austausch konnte ich individuelle Bedürfnisse und Kompetenzen erkennen, Entwicklungswwege aufzeigen und Menschen in ihrer beruflichen Entfaltung begleiten.

Auch wenn ich kein entsprechendes Studium vorweisen kann, verfüge ich über zahlreiche Fort- und Weiterbildungen im Bereich Führung und Personalentwicklung sowie über vielfältige praktische Erfahrungen. Zusätzlich arbeite ich als kreativer Theaterpädagoge und habe bereits mehrere Theaterprojekte mit unterschiedlichen Teams realisiert – ein Feld, in dem ebenfalls viel Entwicklungsarbeit, Teamdynamik und Prozessbegleitung gefragt sind.

Ich freue mich sehr über die Möglichkeit, meine Kompetenzen in die Personalentwicklungskommission einzubringen, und wäre dankbar, wenn ich gewählt werde.



Alter:

69

Geschlecht:

M